

六月議会一般質問

今回の一般質問では、中央公民館の建設と教育に関する質問をさせていただきました。要旨は左記の通りです。

中央公民館の建設について

質問

中央公民館は、開館

から四二年たち、老朽化が進む中、建設に向けて用地買収がすみ、第四次総合振興計画では、健康、福祉、生涯学習の複合施設として立て替えが急がれているが、進捗状況は。

答弁

平成一三年から一六年まで三ヶ年、(仮)

中央公民館等複合施設建設設計画等検討プロジェクトによって調査がなされたが、途中市街化調整区域の建築形態の変更があり、容積率、建坪率の問題で当初考えられていた複合施設としては現段階では難しい。用地買収も含め、複合の中身を検討し考えていきたい。



三芳中学校隣の中央公民館建設予定地

が利用しています。当初は、健康、福祉、生涯学習の複合施設として建設を考えていきました。

教育再生について

ゆとり教育による学力の低下、いや登校など、教育をめぐる問題は深刻です。

解説

中央公民館は、町内で最初に開館した歴史ある公民館で、町のほぼ中央にあります。平成一八年度利用者も二万六千三百七十七人と多くの住民の方

において建築行為を行なう場合は、敷地面積の二五%を緑化する規定も設けられました。(屋上、壁面緑化もカウントされる)。ちなみ

に、取得済み用地は五二二四m²です。

従つて、公民館の建設を前提に考えると、

①現有用地に公民館機能のみの施設を建設。

②現有用地で可能な複合施設を建設。③可能

ならば周辺の用地を買取して複合施設の中身

を再検討し建設する、

の三点が考えられます。

しかし、それと平行して三芳町全体の将来のビジョンを総合的に

検討する必要もあると思われます。

検討する必要もあると思われます。

質問

教育基本法改正を受け、新たに国を愛する態度を養うことが明記されたが、どう教えるのか。

答弁

三芳や埼玉を愛するようには國を愛することは自然な心情で大切だと思う。

質問

基礎学力の向上のための具体的指導方法、改善策は。

答弁

先生が、授業中にそれぞれ工夫している。

質問

朝自習や朝読書、夏休みには、学年、学級単位で基礎的学習を実施している。

質問

「道徳の時間」が形成化、空洞化する中、

規範意識の醸成についての対応策は。

質問

年間指導計画に基づき、児童生徒の状況に応じた内容を開拓している。たとえば、保育所で赤ちゃんふれあい体験等を通して規範意識の根幹である豊

より設置されました。一月二四日、六月一日と、第一次、二次報告が提出され、今まさに社会総がかりで教育再生しなければならない時に来てます。